

Auszeichnung für Baiersbronn als familienfreundlichster Ort in Baden-Württemberg

Die Punkte sind vergeben, das Ergebnis ist offiziell: Baiersbronn ist der familienfreundlichste Ferienort in Baden-Württemberg. Das bestätigt der Landeswettbewerb „familien-ferien in Baden-Württemberg“ 2018 mit der Vergabe der höchsten Punktzahl an die Nationalparkgemeinde im Nordschwarzwald.

Baiersbronn zeigt einmal mehr, wie gut der Ferienort auf Familien eingestellt ist: Beim diesjährigen Landeswettbewerb „familien-ferien in Baden-Württemberg“ hat die Schwarzwaldgemeinde die höchste Punktzahl erreicht. Besonders hervorgehoben wurde dabei, dass das Thema Familienurlaub in allen Angebotsfeldern wie Wandern oder Mountainbiken sehr präsent ist und auch bei Neuinvestitionen Familien als zentrale Zielgruppe sehr gut berücksichtigt werden. Auch das umfangreiche Verleihangebot der Touristinformation sowie das informative Baiersbronn Junior Magazin fielen der Jury positiv auf. „Die erneute Prämierung bestätigt uns, dass unser Konzept für Familien nachhaltig funktioniert und auch angenommen wird. Das geht aber nur, wenn die Angebote auch kontinuierlich weiterentwickelt werden“, sagt Patrick Schreib, Geschäftsführer der Baiersbronn Touristik. Die Auszeichnung ist von 2019 bis 2021 gültig.

Externe Jury prämiert 135 Tourismusregionen und Hotels

Bereits seit 1998 vergibt die Tourismus Marketing GmbH Baden-Württemberg (TMBW) gemeinsam mit dem Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) Baden-Württemberg das „familien-ferien“ Siegel. Dazu bewertet eine externe Jury Kriterien wie Servicequalität, Aspekte der Sicherheit, aber auch Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten für Familien und Kinder. Bewertet werden die Internetseite, die Kommunikation in sozialen Medien, die Ansprache von Familien/Kindern in Broschüren sowie die Rückmeldung auf E-Mail-Anfragen.



Anschließend findet ein gemeinsamer Termin vor Ort statt, in dem die Infrastruktur für Familien auf den Prüfstand gestellt wird: Spielplätze, Freizeitangebote für jedes Wetter, kinderfreundliche Gestaltung der Touristinformation, Ausleihmöglichkeiten für Familien sowie Wickelmöglichkeiten und vieles mehr.

Mehr Informationen und Buchung über www.baiersbronn.de.

August 2018

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv-, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Bianca Pflüger
Tel.: 07442 / 84 14 10
Mail: Bianca.pflueger@baiersbronn.de

Hansmann PR
Vanessa Lindner
Tel.: 089 / 360 54 99 12
Mail: v.lindner@hansmannpr.de